

Studierende haben in Zeiten der Teuerung mehr und mehr finanzielle Sorgen. Die Österreichische Hochschülerinnen- und Hochschülerschaft nimmt sich diesen schon seit langem mit dem Mensaausweis an. Heutzutage ist € 1,- jedoch nicht mehr so viel wert wie früher und deshalb ist hier eine Erhöhung notwendig.

Die Hochschulvertretung an der Montanuniversität möge beschließen, dass

- die ÖH Leoben die technischen Möglichkeiten prüft, zusätzlich zum Mensabonus einen weiteren Euro als Entlastung für die Studierenden vom zu zahlenden Preis in der Mensa aus eigener Kraft abzuziehen, und dies gegebenenfalls umsetzt.